

REPUTASI

Kodim 1401/Majene Gandeng SMKN 3 Majene dan BPPMPV KPTK Hijaukan Pesisir dengan Mangrove

M Ali Akbar - [SULBAR.REPUTASI.OR.ID](https://sulbar.reputasi.or.id)

Sep 7, 2024 - 10:59



Majene - Dalam rangka memperingati Hari Ulang Tahun Sulawesi Barat ke-20 dan mendukung program lingkungan hidup tahun 2024, Kodim 1401/Majene turut serta dalam kegiatan penanaman mangrove yang digelar oleh Balai Pengembangan Penjaminan Mutu Pendidikan Vokasi Bidang Kelautan,

Perikanan, Teknologi Informasi dan Komunikasi (BPPMPV KPTK) bekerja sama dengan SMKN 3 Majene. Kegiatan ini bertujuan untuk memperkuat kepedulian terhadap kelestarian lingkungan, khususnya wilayah pesisir di Kabupaten Majene. Sabtu (07/09/2024).

Dandim 1401/Majene, melalui Danramil 1401-02/Pamboang, Letnan Infanteri Usman Kardi, menjelaskan bahwa keterlibatan Kodim dalam kegiatan ini merupakan bagian dari komitmen TNI dalam menjaga dan melestarikan lingkungan.



"Kami dari Kodim 1401/Majene mendukung penuh upaya penghijauan dan perlindungan lingkungan, khususnya di wilayah pesisir yang sangat rentan terhadap abrasi. Dengan penanaman mangrove ini, kami berharap dapat membantu menjaga ekosistem laut sekaligus mendukung program pemerintah dalam menjaga kelestarian lingkungan," tegas Letnan Usman.

Dalam kesempatan itu, Letnan Usman juga menghimbau kepada seluruh peserta, termasuk siswa-siswi SMKN 3 Majene, untuk senantiasa menjaga kelestarian alam dan menjadikan kegiatan seperti ini sebagai momentum penting dalam kehidupan sehari-hari.

"Tanaman mangrove ini tidak hanya untuk hari ini, tapi juga untuk masa depan kita. Kami harap semua peserta bisa terus berkomitmen menjaga lingkungan, tidak hanya dengan menanam, tetapi juga merawatnya ke depan," tambahnya.

Kepala SMKN 3 Majene, Bapak Baharuddin, S.Pd., M.Si., menyambut baik partisipasi anggota Kodim 1401/Majene dalam kegiatan ini.

"Kami sangat mengapresiasi dukungan dari Kodim 1401/Majene, yang turut hadir dan memberi contoh positif kepada siswa-siswi kami. Kolaborasi ini menjadi bukti bahwa upaya pelestarian lingkungan adalah tanggung jawab bersama, dan kehadiran TNI memberikan motivasi tambahan bagi para siswa untuk ikut serta dalam menjaga alam," ungkap Baharuddin.